

Revue de presse hebdomadaire des journaux

Semaine du 26 mars au 1^{er} avril 2022

Journaux consultés :

Actualités-L'Étincelle

La Pensée de Bagot

La Tribune

Le Reflet du Lac



Les Carnicas atome D3 sont les nouveaux champions de la Ligue régionale des Cantons-de-l'Est. (Photo gracieuseté)

Champions régionaux en basket scolaire

PATRICK TRUDEAU
ptrudeau@lerefletdulac.com

LA RUCHE. Les séries de fin de saison ont débuté au cours des derniers jours sur la scène du basket scolaire régional et on compte déjà une équipe championne parmi les formations de l'école secondaire de La Ruche.

Les Carnicas atome masculin D3 ont en effet remporté le titre de leur catégorie grâce à une victoire de 41-36 face au Triolet-1, samedi dernier en finale de la Ligue régionale des Cantons-de-l'Est.

En demi-finale, les Magogois avaient eu le meilleur 41-35 face au Triolet-2.

Dirigée par Étienne Meunier (entr.-chef) et Elliot Lambert (ass.-entr.), la formation magogoise avait terminé au deuxième rang du classement général en saison régulière.

En catégorie cadet masculin D4, les Carnicas ont eu moins de chance en subissant une défaite de 33-30 face à Montignac, en demi-finale régionale. La troupe magogoise s'est toutefois bien reprise en finale consolation avec un gain de 44-27 contre le Salésien, s'assurant ainsi la médaille de bronze des séries éliminatoires.

Cette équipe était dirigée par Eugénie Meunier (entr.-chef) ainsi que ses adjoints Alexandre Robert et Claudia Champagne.



Patrick Guay franchit le cap des 40 buts

Buy Local.
Build Community.
Locations Island-Wide

Le Magogois Patrick Guay est le deuxième joueur de la LHJMQ à franchir le cap des 40 buts cette saison. (Photo Archives: Darrell Theriault/Islanders de Charlottetown)

PATRICK TRUDEAU
ptrudeau@lerefletdulac.com

LHJMQ. Pour la première fois de sa carrière dans la LHJMQ, le Magogois Patrick Guay atteint la barre des 40 buts.

L'attaquant des Islanders de Charlottetown a franchi cette étape le 24 mars dernier dans une victoire de 6-4 face aux Sea Dogs de Saint John.

En 51 joutes cette saison, l'ex-Cantonnier compte 77 points (41 buts et 36 passes), soit autant que le total combiné de ses deux premières campagnes avec le Phoenix de Sherbrooke.

Il est aussi le deuxième meilleur buteur du circuit Courteau derrière William Dufour (45), de Saint John.

Au moment d'écrire ces lignes, Charlottetown (78 pts) occupait le premier rang du classement général de la LHJMQ, tout juste devant Québec (77) et Sherbrooke (76 pts).

Âgé de 19 ans (il fêtera ses 20 ans à la fin avril), Patrick Guay complète sa quatrième saison au hockey junior québécois. Il est toujours à la recherche d'un premier contrat professionnel, lui qui a participé au dernier camp des recrues des Coyotes de l'Arizona.



Des centaines de jeunes sont attendus à l'aréna de Magog entre le 6 et le 17 avril. (Photo Archives - Marco Bergeron)

Retour du Tournoi novice le 6 avril

PATRICK TRUDEAU
ptrudeau@lerefletdulac.com

HOCKEY. Le Tournoi provincial novice de Magog effectuera un retour le 6 avril prochain, après deux années d'absence.

L'événement affiche complet depuis déjà quelques semaines, avec la présence de 79 équipes.

Neuf journées de compétition - entrecoupées par quelques congés - sont prévues entre le 6 et le 17 avril, pour un total de près de 300 rencontres.

Il faut toutefois préciser que les catégories novice et pré-novice (M9 et M7) présentent exclusivement des joutes sur demi-glace, de sorte qu'on disputera la plupart du temps deux parties simultanément sur la patinoire de l'aréna de Magog.

Ajoutons que le comité organisateur (présidé par Véronique Aubry) est activement à la recherche de bénévoles afin de combler des postes dans plusieurs départements.

Vous pouvez signifier votre intérêt au contactant le bureau de Hockey Magog au 819 868-2125.

PRÉPAREZ-VOUS à l'arrivée du printemps!

300 \$ de rabais sur modèles 2021-2022 avec imperfections (sur certains modèles)

3 650 \$ équipée +tx

GRAND CHOIX DE

- Balancoires (40 modèles et plus)
- Balancelles
- Balancoires adaptées pour fauteuils roulants

NOUS SOMMES FIERS D'ÊTRE LE SEUL FABRICANT 100% QUÉBÉCOIS

À l'achat d'une balançoire, nous vous offrons un cadeau

1 799 999 \$ +tx (moustiquaires non inclus)

Confection EMRICK .com

2460, Route 122, St-Cyrille-de-Wendover
Sortie 181 ou 185, autoroute 20 (Près de Drummondville)
Sans frais: 1 855 397-2940
www.confectionemrick.com

Les Cantonniers retrouveront Gatineau en quart de finale

PATRICK TRUDEAU
ptrudeau@lerefletdulac.com

HOCKEY M18. Les jeux sont faits. Les Cantonniers affronteront l'Intrépide de Gatineau en quart de finale de la Ligue M18 AAA et les deux premières rencontres seront présentées mercredi et jeudi (30-31 mars) à l'aréna de Magog.

La série se transportera ensuite au Complexe Branchaud-Brière ce samedi 2 avril pour le duel numéro 3. L'horaire des joutes 4 (à Gatineau) et 5 (à Magog) n'était pas encore confirmé au moment de mettre sous presse.

Neuvième au classement général en saison régulière, l'Intrépide a éliminé les Grenadiers de Châteauguay (7^e) en quatre rencontres le week-end dernier.

Les Cantonniers (2es), de leur côté, ont liquidé les Forestiers d'Amos (14es) en trois parties.

Les joueurs de Magog et Gatineau ne seront pas des étrangers lorsqu'ils se retrouveront mercredi puisqu'ils se sont affrontés les 12 et 13 mars derniers en Outaouais. Les Magogois l'avaient alors emporté par une forte marge (9-1 et 9-2).

L'Intrépide semble toutefois avoir repris du poil de la bête depuis ce temps, ayant notamment marqué 14 buts à ses deux dernières rencontres.

Ironiquement, Gatineau est aussi la dernière équipe à avoir infligé une défaite aux Cantonniers en séries éliminatoires... le 22 mars 2019.

Notons que la plus grande surprise des huitièmes de finale a été la victoire des Gaulois de Saint-Hyacinthe (11es), qui ont éliminé le Collège Notre-Dame (5^e) en cinq rencontres.

Les Gaulois feront face à un défi de taille en quart de finale en affrontant les Chevaliers de Lévis (1ers), champions du calendrier régulier.



Après avoir réglé le cas des Forestiers, les Cantonniers vont maintenant se mesurer à l'Intrépide de Gatineau en ronde quart de finale.

(Photo Le Reflet du Lac - Patrick Trudeau)

Les autres duels 3 de 5 opposeront le Collège Esther-Blondin (8^e) et Saint-Eustache (3^e) ainsi que Laval-Montréal (6^e) face à Trois-Rivières (4^e).

LES FORESTIERS N'Y PEUVENT RIEN

Comme il fallait s'y attendre, les Forestiers d'Amos n'ont pas été en mesure de stopper le rouleau compresseur des Cantonniers, même s'ils leur avaient offert une belle opposition en saison régulière.

Les Magogois ont réglé le cas de la formation abitibienne en trois petites rencontres durant leur ronde huitième de finale 3 de 5, marquant

pas moins de 22 buts (contre seulement 3 accordés) à leurs dépens.

Littéralement en feu, les Cantonniers ont inscrit au moins sept buts à leurs sept dernières parties.

Signe encourageant, quelque 600 spectateurs ont assisté à chacun des deux premiers matches éliminatoires des Cantonniers, même si ceux-ci étaient présentés en milieu de semaine.

Bourdeau et Macey sont les joueurs par excellence en mars

PATRICK TRUDEAU
ptrudeau@lerefletdulac.com

HOCKEY M18. Les Cantonniers ont profité de la première rencontre éliminatoire, le 22 mars dernier à l'aréna de Magog, pour dévoiler l'identité de leurs deux joueurs par excellence du mois de mars.

Il s'agit du défenseur Éloi Bourdeau (défensif) et de l'attaquant Connor Macey (offensif).

Macey a obtenu 13 points (8-5) en 7 matches, alors que Bourdeau a également totalisé 13 points (3-10), mais en 9 rencontres.

La direction du club a aussi souligné la conquête du championnat de la division Tacks et l'obtention du trophée Mario Gosselin, remis à la meilleure équipe défensive du circuit Lévesque.

N'ayant accordé que 91 buts en 39 rencontres, les Magogois vont partager ce trophée avec les Chevaliers de Lévis, qui ont accordé le même nombre de buts.



Connor Macey (49) et Éloi Bourdeau (à l'arrière-plan) sont les joueurs offensif et défensif du mois de mars chez les Cantonniers.

(Photo Le Reflet du Lac - Patrick Trudeau)

Date limite pour réserver votre espace : 11 avril 2022

Trouvez l'employé recherché !

LE GRAND CAHIER DE L'EMPLOI

MAGOG
COATICOOK
SHERBROOKE

Parution 27 avril 2022

100 000 copies

Le Reflet du Lac

Le Progrès de Coaticook

Communiquiez avec votre conseillère en solutions médias au 819 843-3500

icimédias

LE REFLET DU LAC - www.lerefletdulac.com - Le 30 mars 2022 - 21